



とんど祭り

1月21日(日)、いちば自治振興会主催のとんど祭りが行われました。

約150名の参加者が、会場で振舞われたぜんざいや甘酒を味わいながら、勢いよく燃え上がるとんどに、今年1年の無事を祈願しました。



油木保育所とシルトビア油木の交流会

1月29日(月)、油木保育所の園児34名が、シルトビア油木を訪れ、交流会を行いました。

施設入所されている約70名の方の前で、この日のために練習した踊りを6曲披露しました。かわいい衣装を着ての踊りに、皆さん大変喜ばれ、中には目に涙を浮かべる方もおられました。最後に、園児からプレゼントが手渡されました。春にはシルトビア油木から入所者の方が油木保育所を訪れる予定です。



節分の豆まさ

とよまつ保育所では、2月2日(金)、節分の豆まさをしました。お馴染み「鬼は外! 捅は内!」の掛け声と共に、鬼に扮した青年会豊松支部の若者が「これは、マイッタ」と逃げ出し、豆まさを盛り上げました。

鬼が怖くて近づけなかった園児もいましたが、写真のなかにはちゃんといますね。



スキー教室

2月1日(木)、豊松小学校5・6年生(21人)は島根県三井野原スキー場でスキーレッスンを行いました。

初心者から経験者までいましたが、教室が終わる頃にはスキーにも慣れ、全員がリフトに乗って上まで上がり、歓声を上げながら滑りを楽しんでいました。

参加した児童は、「初めてスキーをして楽しかった。もっと練習して自由に滑れるようになりたい」と話していました。





初荷出発式

1月11日(木)、朝7時から神石高原町神石地区特産品出荷協議会では、新年の仕事初めとして、総合交流センターじんせきの里に隣接する集荷所で、初荷出発式を行いました。

今年はじめて行われた出発式は、本年の五穀豊穣と会員の健康を祈念して計画されたもので、初荷にはとれたてで新鮮な高原野菜や地域食材の加工品など多数の商品が出荷されました。

出発式の後、商品を満載したトラックは、大勢の出荷者に見送られ、消費者の待つ「まるごと市場」に向けて出発しました。



三和公民館まつり

1月28日(日)、第3回三和公民館まつりが開催されました。全28のプログラムが組まれ、出演者が日々の公民館活動の成果を発表しました。舞台で次々と繰り広げられる多彩な演出を観客も熱心に鑑賞していました。



三和地区体育協会卓球大会

1月21日(日)、三和中学校体育館で第2回三和地区体育協会卓球大会が開催され、多数の選手が参加し、日々の練習の成果を発揮しました。熱戦の結果は次のとおりです。

団体戦・

一般の部	優勝 小島Aチーム 2位 高瀬Aチーム
------	------------------------

個人戦・

一般男子の部	優勝 矢壁 利和(小島支部) 2位 田房 武彦(高瀬支部)
一般女子の部	優勝 砂田香代子(小島支部) 2位 藤岡 夕子(高瀬支部)



シニア男子の部	優勝 丸山 正人(高瀬支部) 2位 小林 強(小島支部)
シニア女子の部	優勝 山口ヒロ子(小島支部) 2位 穂江 楓江(小島支部)